

# Sportverein feiert Jubiläum

Der Sportverein Gottenheim ist 90 Jahre alt – Gefei-ert wird mit der Einweihung des Sportgeländes

**Gottenheim.** Das 90-jährige Bestehen des Sportvereins Gottenheim (SVG) wird am Sonntag, 20. Mai, mit der Einweihung des neuen Sportgeländes und einem Tag der offenen Tür gefeiert. Ab 10.30 Uhr zelebriert Pfarrer Markus Ramminger einen Festgottesdienst auf dem Sportgelände und weiht dabei die Sportanlagen ein. Anschließend startet der Tag der offenen Tür auf dem Sportplatz.

„Wir werden alle Türen öffnen. Interessierte können auch die Kabinen und Duschen, Technikräume und das Clubheim kennen lernen“, lädt der erste Vorsitzende des Sportvereins Björn Streicher alle Bürgerinnen und Bürger sowie Gäste aus der Region auf den Sportplatz an der Buchheimer Straße ein. Die Bewirtung der Gäste übernimmt die Sportgaststätte Schwarz-Weiß, Buchheimerstraße 15. Der Förderverein des Sportvereins unterstützt mit Kaffee und Kuchen die Gaststätte bei der Bewirtung. Auch ein Kinderprogramm mit Kinderschminken, Torwandschießen und weiteren Programmpunkten wurde vom Organisationsteam für die Jubiläumsfeierlichkeiten vorbereitet.

Der Sportverein Gottenheim wurde 1922 ins Leben gerufen. Zum 1. Vorsitzenden wurde damals Her-



**Mit den Bezirkspokalendspielen auf dem neuen Rasenplatz beginnen am Donnerstag die Feierlichkeiten zum 90-jährigen Jubiläum des Sportvereins Gottenheim (SVG). Ein Tag der offenen Tür folgt am Sonntag**

Foto: ma

bert Steyert gewählt. Die Sportplatzfrage war in den Gründungsjahren ungeklärt: schließlich wurde dem Verein von der Gemeinde Gottenheim die Gemeindefläche „Hanffreetze“ zugewiesen, wo später das Wohngebiet „Au“ erschlossen wurde. Im Jahre 1927 erhielt der Sportverein einen ordentlichen Zulauf an Jugendlichen und so konnte der Verein fortan eigene Jugendmannschaften bilden. Nach dem 2. Weltkrieg hatte der Sportverein noch 25 aktive Mitglieder und 27 passive Mitglieder. Die Eintragung ins Vereinsregister erfolgte schließlich am 25. Juni 1969. Auf dem damals neuen Sport-

platz an der Buchheimer Straße, der unter dem Vorsitzenden Herbert Spitznagel angelegt worden war, fand am 12. September 1977 das erste Spiel statt. Nach dem Rasenplatz wurde der Hartplatz errichtet der 1978 fertig gestellt wurde.

Das (alte) Clubheim wurde in Eigenleistung und mit Spenden der Bevölkerung erbaut. Bauleiter und Initiator war der damalige Vorsitzende Herbert Spitznagel, das Richtfest konnte 1977 gefeiert werden. Neben dem Fußballbetrieb erschloss der Sportverein ab den 70er Jahren neue Zielgruppen. So wurden 1972 die Turn- und Gymnastikabteilung

und 1991 die Leichtathletikabteilung unter Uwe Falk gegründet. Die Damenmannschaft des SVG wurde 1994 unter Joachim Maier gegründet. Mit der Einweihung am Sonntag geht eine Durststrecke für den Sportverein zu Ende. Die neuen Anlagen will der SVG für einen Neuanfang nutzen. „Der Verein ist gut aufgestellt. Unser erfahrenes Vorstandsteam setzt auf Kontinuität und blickt zuversichtlich in die Zukunft“, betonen die Vereinsvorsitzenden Björn Streicher und Adrian Ludwig, die sich auf einen sonnigen Tag der offenen Tür mit vielen Gästen am 20. Mai freuen.

**Marianne Ambs**